



## NO IMPROVISEMOS EN MATERIA DE SALUD PÚBLICA

SEÑOR DIRECTOR:

La reciente controversia entre Evelyn Matthei y Johannes Kaiser por la supuesta copia de propuestas en salud evidencia la necesidad de elevar el nivel del debate político. Como profesional con experiencia en gestión sanitaria y oncología, me preocupa que se trivialice un tema tan crítico como las listas de espera.

Más allá de quién propuso qué, lo esencial es evaluar la viabilidad de las ideas. La ciudadanía necesita propuestas con sustento técnico, legal y financiero. Declarar una "alerta sanitaria" o un "estado de emergencia" no puede limitarse a una frase de campaña; requiere una hoja de ruta clara y responsable.

La salud pública no admite improvisaciones. Requiere planificación seria y voluntad política. En ese sentido, valoró que Matthei haya puesto el tema sobre la mesa. Visibilizar el problema es el primer paso para enfrentarlo con decisión.

**Daniel Fuentealba**

MBA especialización en Salud  
Ingeniero en Gestión de Centros de Salud